

9. ESTRUCTURA DE COSTES

La estructura de costes nos ayuda a poder detectar los costes de la empresa y saber dividirlos. Detectar los costes es muy importante, ya que nos permite detectar las áreas que necesitan una mayor inversión, y que por tanto suponen costes más elevados. Además, resulta imprescindible conocer las cifras de gastos empresariales y las áreas que requieren de los mismos, para poder así reducir gastos y no desperdiciar ingresos en áreas de menor importancia.

Los principales gastos provienen del proceso productivo. Además, al no tratarse de un proceso productivo convencional, ya que pretendemos reducir los efectos negativos que este pueda tener en el medio ambiente; necesitaremos la ayuda de especialistas que nos puedan asesorar en este ámbito. Por lo tanto, hasta que empecemos a dominar las técnicas y métodos de producción, nos veremos obligados a aumentar la plantilla. En un principio, al no contar con suficientes recursos, lo más probable es que nos veamos obligados a solicitar alguna subvención a organismos públicos, como puede ser el Gobierno Vasco. De esta forma, por medio de subvenciones, podremos impulsar nuestra iniciativa empresarial más fácilmente. Sin embargo, crear alianzas con industrias de diferentes sectores (papelería, textil y decoración) supondría una reducción de gastos, ya que podríamos compartir conocimientos y de esta forma beneficiarnos mutuamente. Por tanto, esta es otra posibilidad a tener en cuenta.

La maquinaria será otro gasto más a tener en cuenta, por lo que en un principio tendremos que aprender a trabajar con los mínimos recursos posibles, y más adelante invertir en este área. Además, en el caso de crear alianzas con otras industrias, podríamos valernos de su maquinaria para poder funcionar.

Por último, las materias primas que utilizaremos en nuestro proceso productivo serán, aunque en menor medida, un gasto a tener en cuenta. Como hemos mencionado en apartados anteriores, tenemos pensado crear una alianza con una empresa de limpieza de océanos. De esta forma, a pesar de obtener las materias primas de un proveedor directo y reducir gastos al no depender de intermediarios, tendremos que destinar parte de los beneficios al proveedor, por lo que supondrá también un gasto.

